



Tegucigalpa, M.D.C, 5 de septiembre de 2024

Los 446 aniversario de la capital se celebrarán con trabajo y una agenda cargada de innovación, música y sorpresas para disfrutar de la ciudad

La capital celebrará a lo grande su 446 aniversario con una diversidad de actividades cívicas, artísticas, culturales y de entretenimiento durante todo este mes de septiembre.

Al ritmo de grupo garífuna Tambor Negro y la batucada de Convida, las autoridades municipales realizaron hoy en el Hotel Intercontinental, en conferencia de prensa, el lanzamiento oficial del Carnaval de Tegucigalpa 2024, el cual se desarrollará el sábado 28 de septiembre en un tramo del bulevar Suyapa.

Esta gran fiesta en honor al patrono de la ciudad, San Miguel Arcángel, se llevará a cabo en 1.7 kilómetros de este bulevar, iniciando desde el puente Fe y Esperanza y culminando en la gasolinera Texaco.

Los equipos de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) se han preparado con anticipación para que las familias puedan disfrutar al máximo de una agenda cargada de eventos y actividades recreativas para todas las edades.

La fecha más esperada será el sábado 28 de septiembre desde las 5:00 de la mañana, donde los capitalinos podrán ver la ciudad de buen corazón desde las alturas, al dar un paseo en el globo aerostático traído desde Comayagua.

Los hondureños y extranjeros que asistan a esta celebración desde las 11:00 AM, disfrutarán de un gran desfile de carrozas y comparsas, donde la comuna, instituciones del Estado, la empresa privada y embajadas acreditadas en Honduras demostrarán su creatividad.

También, participarán bandas de guerra de diferentes centros educativos, habrá un desfile hípico, así como, clubes de automóviles y motocicletas estarán presentes con la exhibición de sus reconocidos modelos.

De igual forma, se anunció que en el desfile la población podrá apreciar globos gigantes con las figuras de diferentes personajes y globos aerostáticos.

La gran fiesta arrancará a las 7:00 PM, con la inauguración de un show de fuegos artificiales y se habilitarán nueve escenarios, donde artistas nacionales e internacionales



pondrán a bailar al público. Entre el talento internacional que estará presente en esta festividad destacan los reconocidos artistas Olga Tañón y Don Chezina.

La fiesta se extenderá hasta las 2:00 AM del 29 de septiembre, donde las personas que asistan tendrán garantizado seguridad, estacionamientos y orientación vial por parte de los cuerpos de seguridad y elementos de orden vial de la AMDC.

Asimismo, los equipos de los cuerpos de socorro estarán presentes para atender cualquier emergencia que se pueda presentar.

El personal de Movilidad Urbana harán el cierre temporal de calle desde las 12:00 AM el jueves 26 de septiembre hasta las 5:00 PM del domingo 29. Asimismo, en los alrededores se habilitarán cuatro predios como estacionamientos gratuitos.

Otras actividades

El jueves 12 de septiembre se realizará una velada cultural en el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), donde la Orquesta Sinfónica de La Victoria hará su presentación.

Después de la gran fiesta de carnaval, el domingo 29 de septiembre a las 6:00 de la mañana se realizará una celebración por el aniversario del mercado municipal San Miguel, con mariachis y fuegos artificiales.

También en la Catedral Metropolitana San Miguel Arcángel se realizará la misa conmemorativa y se partirá pastel en el parque central en honor al santo patrono.

Para concluir con la agenda de celebración por el 446 aniversario de Tegucigalpa se realizará un gran show de luces desde el parque Cerro Juana Laínez, donde las familias pueden asistir desde las 7:00 de la noche.

Las autoridades municipales invitaron a la población a ser parte de esta gran celebración que se organiza para la construcción de la ciudad de buen corazón, sumando a jornadas de trabajo de día y noche para avanzar con las obras de infraestructura en la ciudad, porque la instrucción del alcalde Aldana es "celebramos trabajando por la capital" .